

Economía Del Día

Reforma tributaria: ¿Carrasquilla vs. el Centro Democrático?

Entérese de las noticias económicas más importantes de este jueves y del corto circuito tributario entre el **ministro** de Hacienda y el partido de Gobierno.

8/4/2021



Alberto Carrasquilla, **ministro** de Hacienda. - Foto: ALEXANDRA RUIZ POVEDA

El **ministro** de Hacienda, Alberto Carrasquilla, reveló que en la actualidad tan solo el 4 % de las personas naturales en Colombia paga el impuesto de renta, así las cosas una de las principales metas de la próxima reforma será que este número pase al 12 %.

“En un país con semejantes necesidades, que tengamos la carga tributaria baja en personas naturales que hay hoy en día en un escándalo”, dijo Carrasquilla.

Según el **Ministro** este aumento será fundamental si se quiere implementar la robusta agenda social que también incluye la propuesta. “Si queremos tener programas sociales de país avanzado, debemos tener unas responsabilidades fiscales acordes a las de un país avanzado. **Si no, echemos reversa y revirtamos todos los progresos en materia social que hemos tenido en la última década**”, dijo.



- Foto: Prensa Senado

Y es que el debate por la reforma tributaria que apenas comienza no ha logrado poner de acuerdo ni al Gobierno con su propio partido, luego de que varios congresistas del Centro Democrático manifestaran su inconformismo con algunas de las propuestas de Carrasquilla. **El partido emitió el comunicado con una serie de puntos que consideran fundamentales para la tributaria.**

En uno de estos no comparten la idea del **Ministro** de Hacienda de ampliar el número de personas que deben pagar el impuesto de renta. Explicaron que en este sentido, les parece oportuno ampliar la base de declarantes de renta pero no de contribuyentes. Más declarantes que no paguen. Que sólo paguen los que más ganan.



El 12 % de los colombianos pagaría impuesto de renta con la reforma tributaria

La oposición de Cambio Radical

Por su parte, el partido Cambio Radical ha sido tajante y varios congresistas de esa colectividad pidieron a sus compañeros rechazar desde ya la propuesta tributaria del Gobierno.



Germán Vargas Lleras, ex vicepresidente de la República y máximo representante de Cambio Radical - Foto: Revista Semana

Se trata de José Daniel López, Temístocles Ortega y Jaime Rodríguez. **Los congresistas aseguran que “tramitar una nueva reforma tributaria que, a juzgar por los contenidos conocidos hasta ahora, resulta inoportuna, inconveniente y desprovista de conexión con la realidad social y empresarial del país”** cerrando así filas en torno a las posturas de Germán Vargas Lleras que calificó la tributaria como “despropósito nacional”.

Se disparó la compra de vivienda en marzo

Durante marzo los colombianos compraron 21.124 unidades VIS y No VIS en el país, alcanzando el mejor resultado a nivel histórico y reflejando un crecimiento de 85 % frente a marzo de 2020, según datos de Galería Inmobiliaria.



Subsidios de vivienda. **Ministerio** de Vivienda. - Foto: Cortesía **Ministerio** de Vivienda.

El **ministro** de Vivienda, Jonathan Malagón, explicó que la venta de vivienda sigue rompiendo récords y ratifica que el sector es líder de la recuperación. Estos resultados los lidera el segmento VIS, **donde también se alcanzó el récord histórico con 14.713 unidades compradas, un crecimiento de 88 % frente al mismo mes de 2020.**

Según el **ministro**, las cifras también marcan una tendencia positiva en el segmento No VIS, donde los hogares colombianos adquirieron 6.411 unidades y se tuvo una expansión de 79 %. Así, el resultado de este mes no solo es el segundo mejor marzo de la historia para el segmento, sino que está a menos de 400 unidades de alcanzar el récord histórico.



El llamado para que Cambio Radical se oponga a la reforma tributaria

Indicadores

El precio del dólar en la jornada de hoy se ubicó en un promedio de \$ 3.634,67

El Precio del **petróleo** Brent de referencia para Colombia se situó en promedio a US\$ 63 por barril.

En la bolsa de valores de Colombia las acciones que más sobresalieron en la jornada de hoy fueron las de Credifamilia Compañía de Financiamiento y las del grupo Bolívar que se valorizaron en promedio 7,6 % y 4,4 %, respectivamente.

Mientras que las acciones que cayeron en la jornada fueron las preferenciales de **Ecopetrol** y las Preferenciales de Corficolombiana que retrocedieron 1,58 % y 1,41 % respectivamente.